
AMITIÉS FRANÇAISES – COURS POUR ADULTES 

 

F I C H E  D ’ I N S C R I P T I O N  
C O U R S  I N T E N S I F S  D ’ E T E  2 0 1 3  

 

 

Madame / Mrs  
Nom de famille 
 Family Name  Mademoiselle / Miss  

Monsieur / Mr. 
 

Prénom 
First Name  

    

Adresse :    
 

  N° / Nr  Rue / Street 

    
 

  Code postal / 
Postcode 

 Ville / City 

Téléphone(s) 
Phone number(s)  E-mail 

 

Naissance / Born in Ville / City 

 
Date de 
Naissance / 
Birthday 

 

Nationalité 
 

Profession 
 

    

 

 
 
 
Date :         Signature :    
 
 

Je renonce à demander le remboursement de ma taxe d’inscription si pour des raisons de force majeure les Amitiés Françaises étaient 

dans l’incapacité d’assurer les cours jusqu’à la fin de l’année scolaire. J’accepte également les conditions de remboursement précisées 

dans le règlement grand-ducal du 31 mars 2000 : « Le droit d’inscription doit être remboursé à chaque participant qui en fait une 

demande écrite et motivée à condition que le participant n’a pas suivi plus de deux cours. La demande écrite doit parvenir à 

l’institution organisatrice au plus tard 15 jours après le dernier cours suivi par le requérant. » 

 

I give up asking the repayment of my registration fee if, for reasons of the greatest importance, the A.F. were no longer able 

to provide courses until the end of the school year. I accept as well the repayment conditions expressed in the 31/03/2000 

Grand-Duchy rules as follow: “The registration fee should be paid back to any student (participant/member) making a 

written request provided that the student did not attend more than 2 lessons. The written request should be sent to the school 

within the 2 weeks following the last attended lesson.” 
 

Session(s) souhaitée(s): 
 
A  17:30 – 21:00 

    17/06/13 au 27/06/13          

 
B  17:30 – 21:00 

    01/07/13 au 11/07/13          

 

 

 

Réservé à l’administration 

  
 
  

 

 Cours 
 

  

 
 

     

reçu n° 
 

120 € (1 session) 

240 € (2 sessions) 

 initiales  

 

 


